

## Interpellation I19.007 - Panneaux de signalisation en bois

Alors que certaines routes communales sont dans un état catastrophique, plusieurs dizaines de panneaux de signalisation en bois fleurissent un peu partout à certains croisements et aux abords de chemins forestiers.

Cela suscite les interrogations suivantes :

- Quel est le nombre et le coût de ces panneaux ?
- Les travaux ont-ils été réalisés à l'interne ou à l'externe et par qui ?
- Combien d'heures ont été consacrées pour la réalisations des panneaux ?
- Était-ce vraiment prioritaire ?

Pierre-Ivan Guyot